

Vorstandsgehälter bei der DB AG: Wir stellen da mal was klar

Die EVG-Vertreter im Aufsichtsrat der Deutschen Bahn haben der Gehaltserhöhung der DB-Vorstände NICHT zugestimmt. In der Presse ist von einem Abstimmungsergebnis von 12:8 die Rede.



Die Kapitaleseite hat 10 Stimmen, auf der Arbeitnehmerbank sitzen 8 EVG'ler, ein Leitenden Angestellter und ein Vertreter einer anderen Organisation. Man kann also schnell darauf kommen, wo die Pro-Stimmen herkommen und wie sich das Abstimmungsergebnis zusammensetzt. Dazu braucht man keine höhere Mathematik.

Lasst euch keine Märchen auftischen! Wer rechnen kann, ist klar im Vorteil.

Downloads



Aushang

(PDF, 779.05 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-04-
08_Aushang_Vorstandsgehaelter.pdf)